

Adventfeier bei der Horchheimer Chorgemeinschaft – Musik und Ehrungen

Zur Adventfeier hatte die Chorgemeinschaft 2012 Worms-Horchheim e.V. traditionell am zweiten Advent eingeladen. Passend zur winterlichen Stimmung unterhielt der Männerchor unter der Leitung von Thomas Kulzer mit „Leise rieselt der Schnee“, den Liedern „Advent“ und „Weihnachtsglocken“. Der Frauen- und der Gemischte Vereinschor, dieses Mal ebenfalls unter dem Dirigat von Thomas Kulzer, steuerte die österreichische Weise „Es wird schon gleich dumper“, „Heut kam ein Engel“ und dem Schlusslied „Weihnachtszeit“ bei.

Erstmals stimmten die Fortissimos mit Sepp Schärf (Akkordeon), Michael Bittlingmaier (Gitarre) und Petra Kauf (Gesang) viele Lieder gemeinsam mit den Zuschauern an, und so erklang aus vielen Kehlen unter anderem „In der Weihnachtsbäckerei“, „Zwei Spuren im Schnee“ oder „Feliz navidad“. Abgerundet wurde der unterhaltsame Teil mit besinnlich-nachdenklichen Gedichten von Gudrun Staab und heiteren Weihnachtsgedanken vom Vorsitzenden Thomas Scholz.

Ebenfalls schon traditionell nutzt die Chorgemeinschaft die Gelegenheit kurz vor Weihnachten, um langjährige Mitglieder für ihre Vereinstreue zu ehren. In diesem Jahr konnten Scholz und Pia Weil, die stellvertretende Vorsitzende, gleich eine Reihe aktiver Mitglieder, aber auch Förderer auszeichnen und für die langjährige Zeit danken. Einen besonderen Applaus und Bravorufe erhielten Heinz Wenner, der seit 70 Jahren als Sänger Mitglied des Vereins ist, sowie Theo Bürkheimer, der seit 60 Jahren im zweiten Bass singt. Für 25 jähriges Singen erhielten Susanne Holzmann, Ernst Holzmann und Walter Schubert den Dank des Vorstandes, bringen sich doch alle drei außerordentlich neben dem Gesang im Verein ein.

Für fördernde Mitgliedschaft erhielten Urkunden und Präsente Helga Seiler und Franziska Kulzer (jeweils 25 Jahre). 40 Jahre hält Gerhard Schnell die Treue zum Verein.

